# Los primeros 80 años... isientan bien!

Nuestra historia: llevamos fabricando y distribuyendo menaje de cocina desde 1942. En todos estos años hemos aprendido que los nuevos tiempos requieren nuevas ideas, y que la cultura de la innovación es la que favorece la adaptación a mercados y necesidades incipientes.

La innovación nos ha acompañado en todo este viaje y el resultado es que Ibili es actualmente una marca de confianza, comprometida con la calidad de sus productos y con el servicio que ofrece a sus clientes. del exterior entre 1960 y 1980, concretamente de Alemania, Italia y Portugal. Comenzamos a su vez a realizar nuestros primeros pasos en sentido inverso y los artículos **Ibili** comenzaron a viajar a otros países.

#### El principio

Todo comenzó en un humilde local de 200 m², en Bergara, Gipuzkoa. Fue con nuestras propias manos y los escasos recursos de la época como comenzamos a fabricar productos metálicos: botellas, calientacamas, palanganas y platos para camping; en definitiva, artículos que en aquel entonces hacían las delicias de montañeros y ayudaban a superar los días duros de invierno en algunas casas. Así se despertó la inquietud de ampliar la fabricación para cubrir las diferentes necesidades que estaban surgiendo tras la segunda guerra mundial en todo el continente. Queríamos participar en la recuperación tanto en lo económico como en lo humano. En 1956 comenzamos la fabricación de sartenes, cazos y ollas. Y por fin en 1960 nos atrevimos con lavadoras y secadoras de ropa, toda una experiencia.

### Evolución positiva

Fuimos adquiriendo confianza y seguridad, lo que nos motivó a emprender y descubrir nuevas oportunidades. Viajamos mucho, cruzamos fronteras para observar, estudiar y analizar. Aprendimos a aplicar un recubrimiento antiadherente en nuestros productos, a fabricar moldes de repostería y a añadir a nuestro catálogo toda aquella aportación de otros mundos que resultara de interés. Y así, con la fidelidad y el cariño de nuestros clientes, comenzamos la comercialización de productos procedentes







8 arrhome

Por aquel entonces los productos de acero esmaltado marcan tendencia y nos lanzamos con el desarrollo de las primeras líneas fabricadas en Europa. También nos atrevemos con nuevas y completas colecciones de repostería, cafetería y un gran surtido de artículos de servicio de cocina y mesa. Automatizamos y mejoramos procesos de fabricación y comer-

cialización, introducimos en nuestra vida nuevos conceptos como el marketing, la informática o las nuevas tecnologías, y de esta forma conseguimos expandirnos a escala mundial. **Ibili** se convierte en una empresa familiar que comercia en el ámbito internacional.

## Hogar y Horeca

Actualmente producimos y comercializamos todo tipo de productos relacionados con el menaje de cocina para el hogar y la hostelería que se pueden encontrar en más de 75 países. Seguimos innovando, introduciendo el diseño propio y la fabricación en una variedad más amplia de materiales. Queremos ser sostenibles porque nos preocupa el medioambiente, pero sobre todo queremos ser honestos porque nos preocupan las personas.

Hemos creado nuestro universo **Ibili on line.** Nos encontrarás en las redes sociales y en muchas tiendas pequeñas y grandes, porque todo este trabajo ha derivado en más de 3.000 referencias de producto y un almacén logístico de 32.000 m² ubicado en Alegria -Dulantzi (Alava), construido por el Grupo Marcos Larrañaga, al que pertenecemos, junto con Lacor Menaje.

#### www.ibilimenaje.com







